



MALTESER HILFSDIENST KUTSCHIERT SENIOREN

Rikscha für Rentner



Ab Mai geht's los: Dann radeln Ehrenamtler des Malteser Hilfsdienstes Senioren durch Frankfurt

Foto: Sven Moschitz

Artikel von: **SÖNKE SCHULENBURG**

veröffentlicht am

12.03.2020 - 16:48 Uhr

Frankfurt – Super-Service für Senioren: Ehrenamtler des Malteser Hilfsdienstes (MHD) treten in die Pedale, bieten ab Mai Rikscha-Touren in Frankfurt an.

Möglich macht's eine neuen Elektro-Rikscha (Wert ca. 10 000 Euro), die die Frankfurter Volksbank spendiert. Zwei Sitzplätze vorn, warme Decke für die Beine, Sicherheitsgurte, einfacher Einstieg, lautloser Elektromotor zur Unterstützung des Piloten – los geht die Fahrt.

Die Idee für die Aktion „Wind in den Haaren“ stammt aus Dänemark, wo solche Fahrten seit 2012 mittlerweile in 100 Ortschaften angeboten werden.

Dabei kommt's nicht aufs Tempo an. Sondern das gemeinsame Erlebnis an der frischen Luft, das Gespräch mit dem Piloten oder vielleicht ein Eis auf die Hand sind Sinn des Ausflugs.

Seit 20 Jahren betreiben die Frankfurter Malteser einen Besuchsdienst für Senioren. An diese Kundschaft wendet sich das Angebot zuerst. Später soll die Rikscha auch anderen interessierten Senioren zur Verfügung gestellt werden.

Um die Aktion in Schwung zu bringen, suchen die Malteser noch Piloten: Bitte melden unter info@malteser-frankfurt.de oder Telefon 069-942 10 50.